

¡Proletarios de todos los países, uníos!



**CAMARADA LENIN, FARO DEL PROLETARIADO INTERNACIONAL Y
GRAN MAESTRO DEL MARXISMO-LENINISMO-MAOÍSMO, ILUMINA EL
SENDERO DE LA UNIDAD PARA EL MOVIMIENTO COMUNISTA
INTERNACIONAL**

“Nosotros formamos el ejército del gran estratega proletario, el ejército del camarada Lenin. No hay nada más alto que el honor de pertenecer a este ejército...” (Stalin)

Como muestran las páginas de la historia, el 21 de enero de 1924, el camarada Lenin, el gran líder de la clase obrera y los pueblos oprimidos del mundo, el segundo gran hito del marxismo-leninismo-maoísmo, se convirtió en inmortal y dejó un gran legado de incalculable valor. Las enseñanzas del Camarada Lenin, quien transformó el “mundo del futuro”, los cimientos que se pusieron por Marx y Engels, de una posibilidad abstracta a una realidad concreta, todavía son completamente relevantes tras un siglo y grandes agitaciones en el mundo. Para poder colocarse uno correctamente en la lucha de clases, uno debe aceptar esta “realidad” para poder orientarse uno mismo. Esta “realidad” es al mismo tiempo una cura contra el reformismo, revisionismo y el cretinismo parlamentario, que significan capitulación y compromiso con las ideologías dominantes de cualquier tipo. Es la garantía de fe y determinación que un mundo comunista puede ser creado.

LENIN, COMO EL MAESTRO DEL COMUNISMO QUIEN ROMPIÓ EL HIELO Y ABRIÓ EL CAMINO CONTRA LA REACCIÓN INTERNACIONAL Y EL REVISIONISMO

Para identificar correctamente las contradicciones en la historia de la lucha de clases, comprender los momentos de ruptura histórica y estar preparado en ese momento de ruptura fue la hazaña más sobresaliente del camarada Lenin en su lucha entera hasta su inmortalidad. Tras la muerte de Marx y Engels, el liderazgo del proletariado internacional fue tomando durante un largo tiempo por el oportunismo de la Segunda Internacional, y en las palabras del camarada Stalin: **“Un periodo en el que los partidos de la II Internacional no eran capaces de tomar el mando de la lucha teórica para liberar al proletariado internacional y a los países oprimidos del mundo de la influencia de este oportunismo y compromiso de clase social demócrata. Además de la lucha teórica por la liberación del proletariado internacional y de los pueblos oprimidos del mundo, con la fundación de la Internacional Comunista él desarrolló una forma de organización y lucha apropiada a las dinámicas de la lucha de clases en el nuevo periodo del capitalismo.”**

El camarada Lenin transformó el Partido Comunista y la Internacional Comunista en un instrumento de guerra contra la burguesía al liberar al Partido Comunista y al movimiento de la Internacional Comunista de los grilletes de las formas legales de lucha: **“En vez de una política revolucionaria, un filisteísmo flácido y una politiquería de practicismo mezquino, diplomacia parlamentaria y combinaciones parlamentarias. Naturalmente, para guardar las formas se adoptaban resoluciones y consignas "revolucionarias", pero con el único fin de meterlas bajo el tapete...”** **“Entretanto, se acercaba un nuevo período de guerras imperialistas y de batallas revolucionarias del proletariado. Los antiguos métodos de lucha resultaban, a todas luces, insuficientes y precarios ante la omnipotencia del capital financiero. Se imponía revisar toda la labor de la II Internacional, todo su método de trabajo, desarraigando el filisteísmo, la estrechez mental, la politiquería, la apostasía, el socialchovinismo y el socialpacifismo. Se imponía revisar todo el arsenal de la II Internacional, arrojar todo lo herrumbroso y todo lo caduco y forjar nuevas armas. Sin esta labor previa, no había que pensar en lanzarse a la guerra contra el capitalismo. Sin esto, el proletariado corría el riesgo de encontrarse, ante nuevas batallas revolucionarias, mal armado o, incluso, inerme. El honor de llevar a cabo la revisión general y la limpieza general de los establos de Augias de la II Internacional correspondió al leninismo.”** (Principios del Leninismo)

El camarada Lenin, con su genio, asió el núcleo de la contradicción y se dio cuenta que la lucha contra la burguesía no puede ser suficientemente efectiva y exitosa sin sacudir las cargas que pesan en la espalda del proletariado internacional, sin combatir al el revisionismo y el oportunismo, sin mostrar a las masas el verdadero carácter de estas posiciones en la teoría y en la práctica, aislándolos en la medida de lo posible. Al establecer el vínculo dialéctico y necesario entre la “lucha interna” y la “lucha externa”, llevando a cabo la doble lucha.

El camarada Lenin nos dejó a los comunistas la extremadamente importante lección que la lucha contra el revisionismo y el oportunismo no puede ser separada de la lucha contra el

imperialismo y todas las formas de reacción dominante. Por el contrario, la lucha contra el imperialismo debe ser purgada del revisionismo y del oportunismo.

MANTENER EN ALTO LAS ENSEÑANZA DE LENIN EN LA AGUDIZACIÓN DE LAS CONTRADICCIONES DEL SISTEMA IMPERIALISTA

El sistema imperialista, el cuál el camarada Lenin analizó en detalle al inicio del siglo XX, ha sobrevivido en el último periodo, pero sus contradicciones se están agudizando y está en una espiral de contradicciones antagónicas irresolubles. A pesar que la disolución de la URSS y del proceso de integración al sistema capitalista que China ha atravesado previno que las contradicciones explotaran por un tiempo, la ley del desarrollo desigual del capitalismo continuó y la rivalidad interimperialista se desarrolló a la etapa de “desintegración” con guerras regionales. Esto muestra que la crisis del sistema existe y que las “soluciones” previas ya no funcionan. Los imperialistas, quienes durante un largo periodo de tiempo mantuvieron sus crisis al turnar las cargas del sistema a las semi-colonias y profundizando el saqueo de las semi-colonias, también han llegado a un punto muerto aquí.

Uno de los puntos explosivos de los problemas inherentes del sistema imperialista, el cuál se ha desarrollado en concordancia con la definición de Lenin del imperialismo, es que la lucha inter-imperialista, la cuál se ha manifestado en varias formas en los últimos años, está actualmente siendo luchada en las guerras regionales. Cuando Lenin enumeró las contradicciones del imperialismo, mencionó la contradicción inter-imperialista como una de las tres contradicciones más importantes.

Podemos ver que los desarrollos están en línea con las observaciones del camarada Lenin sobre el carácter y las contradicción del imperialismo: **“La segunda contradicción es la existencia entre los distintos grupos financieros y las distintas potencias imperialistas en su lucha por las fuentes de materias primas, por territorios ajenos. El imperialismo es la exportación de capitales a las fuentes de materias primas, la lucha furiosa por la posesión monopolistas de estas fuentes, la lucha por un nuevo reparto del mundo ya repartido, lucha mantenida con particular encarnizamiento por los nuevos grupos financieros y por las nuevas potencias, que buscan "un lugar bajo el sol", contra los viejos grupos y las viejas potencias, tenazmente aferrados a sus conquistas. La particularidad de esta lucha furiosa entre los distintos grupos de capitalistas es que extraña como elemento inevitable las guerras imperialistas, guerra por la conquista de territorios ajenos. Esta circunstancia tiene, a su vez, la particularidad de que lleva al mutuo debilitamiento de los imperialistas, quebranta las posiciones del capitalismo en general, aproxima el momento de la revolución proletaria y hace de esta revolución una necesidad práctica.”** (Stalin, Fundamentos del Leninismo)

Rusia y China, los antiguos países socialistas que le han dado al sistema imperialista un respiro con sus nuevos mercados, se han convertido en los principales jugadores de la rivalidad inter-

imperialista, en pugna con la potencia hegemónica, Estados Unidos. Esto significa que la extensión y la naturaleza de las contradicciones se han incrementado con la mayor implicación de nuevos y poderos jugadores en la lucha por la redistribución de territorios. La gran confrontación con la invasión del imperialismo ruso en Ucrania tuvo lugar en ese contexto. Se prevé que esta tendencia profundizará y se expandirá más. Mientras no haya confrontación directa entre los imperialistas, las zonas donde las guerras de división se libran son colonias y semi-colonias. Las semi-colonias y los pueblos oprimidos del mundo continuarán pagando el precio de estas guerras hasta que los imperialistas se declaren la guerra directa entre ellos.

Con esto, la división del mundo en un puñado de naciones imperialistas y una mayoría de países oprimidos – magistralmente analizado por Lenin – se profundiza incluso más. La tercera contradicción se agudiza con el saqueo y el pillaje, y las semi-colonias y los semi-feudales se levantan en poderosas Guerras de Liberación Nacional y Guerras Populares que sacuden el sistema imperialista.

En paralelo al proceso en el cuál el imperialismo está bajo las contradicciones inter-imperialistas, y la contradicción entre países imperialistas y pueblos y naciones oprimidas; todas las partes del sistema dominante, especialmente los estados imperialistas, se vuelven más centralizados, militarizados, bélicos que antes, pavimentando el camino para que todos los sentimientos fascistas lleven la sociedad a un formato ideológico correspondiente. Los comunistas y los pueblos oprimidos del mundo se enfrentan a la realidad de un sistema que se vuelve más reaccionario y agresivo día tras día, que necesita un Partido leninista para dirigir la lucha del proletariado por el poder político, como fue subrayado por Lenin, para organizar una fuerte resistencia contra esta reacción. Sólo tal Partido, hoy uno Marxista-Leninista-Maoísta, puede dirigir una lucha irreconciliable contra la burguesía.

EL GRAN LEGADO DE LENIN, LA CONCEPCIÓN LENINISTA DEL PARTIDO: EL ESTADO MAYOR DEL PROLETARIADO

“En segundo lugar, hacer la revolución no es ofrecer un banquete, ni escribir una obra, ni pintar un cuadro o hacer un bordado; no puede ser tan elegante, tan tranquila y delicada, tan apacible, amable, cortés, moderada y magnánima. Una revolución es una insurrección, es un acto de violencia mediante el cual una clase derroca a otra” (Mao Tse-tung)

Es crucial cómo los comunistas definen las contradicciones existentes y cómo se posicionan frente al curso de los acontecimientos. En los cien años desde la muerte del camarada Lenin, los imperialistas han transformado sus estructuras de dominación en máquinas de guerra aún mayores. Los ejércitos, la policía, los servicios secretos, etc. están equipados con capacidades incomparables con aquellas del pasado. Por otra parte, una considerable parte de aquellos que se llaman a sí mismo “comunistas” o revolucionarios” ignoran esta realidad (incluso si parece

ser teóricamente aceptada) y están lejos de posicionarse en concordancia con ello. Sin embargo, al seguir una línea ideológica y práctica de reconciliación que encierra a la clase obrera y a las masas oprimidas en el sistema dominante, ellos desalientan la furia de las masas y actúan como diques de contención. Mientras los imperialistas y las estructuras dominantes de explotación están equipándose con aparatos e instituciones incluso más violentas, es necesario, como seguidores del camarada Lenin, librar una fuerte lucha ideológica contra el hecho que aquellos que se definen como “revolucionarios” y “comunistas” se están alejando de la realidad que la revolución y la lucha revolucionaria estarán basadas en las armas y la violencia. Tomar la incansable lucha del camarada Lenin contra el oportunismo de la Segunda Internacional como guía contra esta visión, esta es una importante tarea para hacer justicia al camarada Lenin en el centenario de inmortalidad.

El camarada Lenin definió el nuevo tipo de Partido Comunista como “la organización de guerra del proletariado”. Esta definición era necesaria por el sistema imperialista y la posición mutua de las clases. Ambas el proceso que lideró a la Revolución de Octubre y la guerra civil que estalló con la Revolución de Octubre fueron las razones concretas por las que el camarada Lenin llamó al partido comunista la “organización de guerra del proletariado”. Es una necesidad que el Partido Comunista, el cuál liderará la emancipación del proletariado y las masas oprimidas, debe tener esta característica, mientras la contrarrevolución se arma de arriba a bajo con los aparatos y los medios de violencia y comete todas esas terribles masacres contra la clase obrera y los pueblos oprimidos. Una guerra revolucionaria necesita un Partido combativo para librarla. Sólo los necios y los revisionistas incorregibles, quienes confían en la burguesía pueden verlo de otra forma.

“Cierta gente nos ridiculiza calificándonos de partidarios de la teoría de la omnipotencia de la guerra. Sí, somos partidarios de la teoría de la omnipotencia de la guerra revolucionaria; eso no es malo; es bueno, marxista. Con sus fusiles, los comunistas rusos crearon el socialismo. Nosotros crearemos una república democrática. La experiencia de la lucha de clases en la era del imperialismo nos demuestra que sólo mediante la fuerza del fusil la clase obrera y las demás masas trabajadoras pueden derrotar a la burguesía y la clase terrateniente armadas; en este sentido cabe afirmar que sólo con el fusil se puede transformar el mundo entero.” (Mao Tse-tung)

En su conferencia de fundación, la LCI definió la construcción y reconstitución de los Partidos Comunistas como una importante tarea en la lucha para la revolución proletaria mundial. El entendimiento del Partido Comunista desarrollado por el Camarada Mao Tse-tung está en línea con el entendimiento del Partido Comunista descrito por el Camarada Lenin, y también enriquecido por Stalin, y es la realización de la comprensión leninista del Partido en la ideología del marxismo-leninismo-maoísmo. En el periodo del imperialismo y las revoluciones proletarias en la que nos encontramos, el partido comunista que es capaz de oponerse a la creciente agresión de la reacción imperialista y liderar al proletariado y a los pueblos

oprimidos del mundo a la liberación debe tener la cualidad de ser una “organización de guerra del proletariado”.

Un legado esencial de Lenin es la cuestión del poder político como una cuestión fundamental de todas las revoluciones. Lenin mostró como **“La revolución proletaria es imposible sin destruir violentamente la máquina del Estado burgués y sin sustituirla por otra nueva”**, y cómo bajo **“salvo el poder todo es ilusión”**. Bajo la dirección personal de Lenin, el primer Estado socialista del mundo, la dictadura del proletariado fue establecida, concretizando el sendero al poder y para mantenerlo.

Tras la muerte de Lenin, fue su continuador, Stalin, quien brillantemente definió el leninismo, lo desarrolló y lo convirtió en la base del Movimiento Comunista Internacional entero. Basado en el gran Lenin, el Presidente Mao fue capaz de hacer avanzar la Revolución Proletaria Mundial a cumbres más altas y de desarrollar la ideología del proletariado. El leninismo, que es el hoy el marxismo-leninismo-maoísmo, debe ser adoptado, defendido y aplicado hoy.

Como LCI, continuaremos llevando a cabo las tareas levantadas por el gran Lenin y haremos buen uso del legado que el Camarada Lenin nos dejó.

¡El Camarada Lenin, el gran maestro del proletariado internacional y el marxismo-leninismo-maoísmo, lidera y guía nuestra lucha por la revolución proletaria mundial hoy, como él hizo ayer!

¡VIVA EL MARXISMO-LENINISMO-MAOÍSMO!

¡VIVA EL INTERNACIONALISMO PROLETARIO!

**Liga Comunista Internacional
Enero de 2024**